

Informe de Comisión

04 de Junio del 2018

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente.

El día 30 y 31 de Mayo del presente año fui comisionado a trasladar a la UTVB para asistir a la reunión administrativo, el día 30 de Mayo la salida fue a las 14:00 pm hacia a la UTN en la Vans express, la hora de llegada fue a las 17:30 pm en la ciudad de Tepic. Y el siguiente día 31 de Mayo la salida fue a las 6:00 am en la Ciudad de Tepic hacia a la UTVB y la hora de llegada fue a las 9:00 am en la Universidad de Bahía se llevó acabo la reunión administrativo y la salida de regreso fue 15:00 pm de la ciudad Bahía de Banderas llegando a las 18:00 pm al campus Universitario de Tepic.

Atentamente

Ing. Fermín Sandoval Rivera

Jefe de Departamento

